
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia à concessionária MRS Logística, se há 

planejamento para instalação de algum tipo de proteção ao longo da linha férrea que 

circunda a via que dá acesso à UPA do Araretama, pois muitos animais estão sendo 

atropelados e também se torna perigoso para crianças.

Senhor Presidente:

REQUEIRO  à  Mesa,  consultado  o  Plenário,   ao  Executivo  Municipal,  com  cópia  à

concessionária MRS Logística, se há planejamento para instalação de algum tipo de proteção ao

longo da linha férrea que circunda a via que dá acesso à UPA do Araretama, pois muitos animais

estão sendo atropelados e também se torna perigoso para crianças.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 24 de janeiro de 2023.

HERIVELTO VELA
Vereador - PT 
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